



～松橋コーチから～

お友達と協力してサッカーをしている姿、コーチはとても嬉しかったです。  
また子供たちとサッカーができる日を楽しみにしています。



～照美先生から～

サッカー教室。

ちょっと難しそうだなあとちょっと不安にしていた子もいたけどやってみたらとても楽しくできてよかったですね。  
またみんなでサッカーして遊びましょうね！

～真歩先生から～

みんなが楽しみにしていたサッカー教室!!大好きなおともだち面白いコーチとサッカーができてとっても楽しかったね。  
保育園でもサッカーしてあそぼうね！

～久子先生から～

サッカーをするのが初めての子もいてドキドキしていたけれどコーチがおもしろかったり、いっぱいほめてくれてはじめてからおわりまで楽しい時間が過ごせてよかったね。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会